

esa gran factoría de Altos Hornos de Sagunto.

Pero no nos detengamos, con ser muy importante todo ello; falta mucho que anotar de algo de lo visto hasta los linderos de Francia, hasta Port-Bou.

Si el paisaje fué soberano por la huerta de Valencia, no lo es menos por tierras de Castellón, con huertos inmensos de naranjos, olivos, hortalizas, cereales; y, llegamos a Chilches, después de dejar a la mano izquierda las rutas a Vall de Uxó, donde existen grandes construcciones terminadas de Regiones Devastadas en bloques de viviendas, iglesias,

matadero, con todos los adelantos modernos. Pero, entremos en Chilches y allí veremos una preciosa iglesia ya terminada, bloques de viviendas para colonos, labradores, trabajadores, para particulares, en emplazamientos tales, que sea suficiente decir que muchas de ellas tienen como vistas las de huertos de naranjos y campos de olivos.

Ruta de Barcelona adelante, cruzamos de nuevo la vía férrea para entrar en Moncófar, donde es forzoso repetir, se terminó la reconstrucción de un precioso templo que, como el anterior, tiene el más

BEGIS.—Ayuntamiento.

